

# **Yaoundé : fête de Noël avec les enfants de la rue au Foyer de l'Espérance**

Le Foyer de l'Espérance, site à Mvolyé, est un centre d'accueil diocésain pour des enfants de la rue âgés de 10 à 17 ans.

27 déc. 2011

Cet établissement s'occupe de les préparer pour leur réinsertion dans leurs familles et assure également leur suivi scolaire durant tout le temps qu'ils restent au foyer.

Le lundi 19 décembre un groupe d'étudiants et d'élèves qui participent aux activités du Club Solidarité du Centre d'Etudes Nolanga de Yaoundé s'y sont rendus pour fêter Noël avec les garçons du foyer. Le Club a pour objectif de faire des visites aux malades qui se trouvent seuls dans les hôpitaux de la ville ou aux personnes démunies. Depuis quelques années c'est devenu une habitude d'organiser une fête de Noël dans un hôpital ou un Foyer de la ville.

Les célébrations ont commencé la veille. La vingtaine des jeunes de Nolanga, avec les enfants du foyer, ont fabriqué des guirlandes et décoré la salle où la fête devait se dérouler et ont préparé des sketches. Les enfants avaient eux-mêmes déjà fabriqué une crèche.

La fête a commencé le lundi par des chants d'animation et des danses.

Elle s'est poursuivie par des sketches, des blagues, des acrobaties, un tour de magie et même des démonstrations de Kung-Fu. Elle s'est achevée par un mime de la Nativité, réalisé par les enfants du foyer, qui a précédé le repas.

Pour Cyrille Futcha, organisateur de la fête, l'expérience a été extraordinaire et pour les enfants du Foyer la journée a été vraiment appréciée. A la fin, Sœur Salomé, la Directrice du Foyer a dirigé des mots de remerciement à tous les participants. Enfin, pour ces « nanga boko » (expression qui désigne les enfants de la rue au Cameroun) a été une occasion formidable de fêter l'arrivée de l'Enfant Jésus à Noël.

---

de-noel-avec-les-enfants-de-la-rue-au-foyer-de-lesperance/ (13 juin 2025)